

Llevarán impresas frases de personajes históricos y versos de Pablo Neruda

# Nuevos billetes de 50, 100 y 500 escudos entrarán en circulación

Leyendas que incluyen versos de Neruda y frases de ilustres personajes de la Historia Nacional llevarán los nuevos billetes de 50, 100 y 500 escudos que saldrán a circulación próximamente. El Subsecretario de Hacienda, Patricio Morales, dio a conocer las nuevas características de los billetes y de las monedas que se acuñarán para reemplazar a los billetes de 0.50 y 0.10 escudos actualmente en uso. El Presidente de la República firmó el decreto aprobatorio del acuerdo adoptado por el Banco Central de Chile sobre las nuevas características de los billetes.

En lo que se refiere a los billetes de 50 escudos serán de color violeta, verde y ocre. En color verde llevarán la figura de un campesino

Los billetes de cien escudos actualmente en circulación serán reemplazados por otros de color azul, rojo y verde. En el anverso llevará, en color azul, un retrato de don José Miguel Carrera y en su parte inferior llevará la frase de Carrera, precisamente, tomada de una carta a su padre: "Ha llegado la época de la independencia americana, nadie puede evitaria". Carrera.

Por el revés el billete será de color verde y anaranjado. Junto a los números y los escudos, destaca una vineta que representa un patio de una casa de los Carrera, en color azul y los siguientes versos del Canto General de Pablo Neruda dedicado a Carrera: "Dijiste libertad antes que nada, cuando el susurro iba de pieza en piedra, escondido en los patios, humillado". Canto General.

El decreto incluye también la impresión de billetes de 500 escudos, llevando así una

chileno teniendo como fondo un campo cultivado. En su parte inferior llevarán impresa la frase: "La tierra es tuya, pueblo, la verdad ha nacido contigo, de tu sangre". Son versos que pertenecen al poema de Pablo Neruda "La Tierra se llama Juan".

Eso es por el anverso. Por el reverso el billete sólo tendrá dos colores: verde y ocre. En este lado llevará una escena de aramenos al ataque de Collipulli, al pie de la cual se colocará la siguiente leyenda: "No ha habido rey jamás que sujetase/ esta soberbia gente liberada,/ al extranjera nación que se jactase/ de haber dado en sus términos pisada". (La Araucana).



necesidad que se dejaba sentir cada día con mayor fuerza. Este nuevo tipo evitará que quienes deban retirar del banco grandes cantidades de han hacerlo en enormes fardos de billetes de cien escudos.

El nuevo billete tendrá, co-

mo los dos anteriores, 70 por 145 milímetros. Será de colores azul, rojo y verde. En el anverso llevará, entre los timbres de agua, las cifras y la frase "Banco Central de Chile", la figura de un minero chileno con casca sobre un fondo que representa un establecimiento minero. En la parte inferior destaca la siguiente leyenda: "1971, año de la nacionalización del cobre, salitre y hierro".

El otro lado del billete será de color azul y roja. Aparte de los detalles obligados como los números, el Escudo Nacional y la leyenda Banco Central de Chile, destaca una vineta que representa una vista panorámica de la mina Chuquicamata en color roja sardónix, en cuya parte inferior dice "Chuquicamata". Debajo, la frase de Balmaceda: "No debemos consentir que esa vasta y rica región sea convertida en una simple factoría extranjera". Balmaceda.

## Nuevos billetes de 50, 100 y 500 escudos entrarán en circulación. [artículo]

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1971

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Nuevos billetes de 50, 100 y 500 escudos entrarán en circulación. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)